

Denia y Yaimé hacen el uno-dos en Estocolmo y superan a Perkovic



La Habana, 30 may ((RHC) Las cubanas Denia Caballero y Yaimé Pérez hicieron el uno-dos en la prueba de lanzamiento del disco en la BAUHAUS-Galan, tercera parada de la Liga de Diamante, en Estocolmo, Suecia, donde el saltador de longitud Juan Miguel Echevarría tuvo que conformarse con el segundo puesto.

Denia, monarca del mundo en Pekín-2015, mantuvo sus excelentes resultados en el comienzo de la temporada y se impuso con envío de 65,10 metros, para superar a su compatriota Yaimé “La Rusa” Pérez, monarca de la Copa Continental del pasado año, quien logró 65.09 metros.

En una noche fría y con fuerte viento, la campeona olímpica y mundial y líder de la especialidad en los últimos años, la croata Sandra Perkovic, apenas fue quinta con 63.71 m.

Las cubanas se preparan con vista a los Juegos Panamericanos de Lima (julio-agosto) y el Campeonato Mundial de Doha (septiembre), donde tienen aspiraciones de subir al podio.

Luego de cuatro años alejada de sus mejores registros, Denia anda envuelta en un comienzo de temporada fenomenal y lidera el ranking mundial con disparo de 68,46 m, logrados hace casi dos semanas en La Habana.

Por su parte, el otro cubano que compitió en la capital sueca, Juan Miguel Echevarría, no se presentó en la misma forma del pasado año – logró 8.83 con ligero viento a favor- y saltó 8.12 metros, válidos para el segundo lugar, detrás del sueco Tobhias Montler, ganador con 8.22. El campeón mundial Luvo Manyonga fue cuarto (8.07).

En la pista brillaron la británica Dina Asher-Smith y el noruega Karsten Warholm.

La Asher-Smith ganó los 200 metros con 22.18 segundos (+ 1.3m / s), para establecer la mejor marca mundial de la temporada y derrotar a la monarca olímpica, Elaine Thompson (22.66) y a la campeón mundial, la holandesa Dafne Schippers (22.78).

Warholm, en tanto, impresionó en los 400 con vallas, al marcar un tiempo de 47.85 segundos, el mejor del año, delante del estadounidense Holmes (49.25) y Thomas Barr de Irlanda (50.28).

Otros ganadores fueron Michael Norman en los 400 metros planos (44.53 s), Kend

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/192161-denia-y-yaime-hacen-el-uno-dos-en-estocolmo-y-superan-a-perkovic>



Radio Habana Cuba